

La Fundación Sancho el Sabio mejora su página web y amplía las consultas

La mayor biblioteca sobre la cultura vasca es ahora más accesible desde cualquier parte del planeta, a través de Internet. La Fundación Sancho el Sabio ha remodelado por completo su página web para facilitar el acceso al mayor número posible de usuarios e investigadores, así como ampliar la cantidad de documentos que se pueden consultar de forma virtual a través de la dirección 'www.fsancho-sabio.es'.

Gracias a este cambio, por primera vez se podrán consultar seis archivos familiares con un total de 25.000 referencias: Barrutia, Sáenz de Tejada, Otazu, Larrea, Mondragonés y el archivo Ferrería de Lagarcha. Además, estarán al alcance de los internautas la extensa biblioteca -que contiene más de 230.000 registros bibliográficos- o el 1,6 millón de imágenes digitalizadas de su base de datos. Algunas de ellas pueden ser tratadas, mediante un menú con varias posibilidades para su óptima visualización. La Fundación Sancho el Sabio, de la Caja Vital, es uno de los centros de documentación más importantes del mundo sobre la memoria bibliográfica y documental del pueblo vasco y su cultura. Su biblioteca contiene un rico fondo documental en el que se pueden encontrar monografías, publicaciones periódicas, fotografías, manuscritos, mapas, documentación familiar y otros fondos.

Tras varios meses de trabajo, la entidad cuenta con una página web que presentaron ayer la vicepresidenta de la Caja Vital Teresa Crespo, y la directora de la Fundación, Carmen Gómez, quienes señalaron que el diseño ha sido totalmente renovado. Con una nueva estructura que organiza sus contenidos en áreas más funcionales, la página www.fsancho-sabio.es se puede consultar en cuatro idiomas, castellano, euskera, inglés y francés. Además, es accesible a usuarios con cualquier discapacidad física, sensorial, cognitiva o incluso tecnológica, y permite la descarga de los programas informáticos necesarios para la visualización de todos los contenidos. Otro de los apartados que ven la luz por primera vez son las bases de datos de las becas que convoca la fundación.

Visitas internacionales

En el último mes, en el que ha estado operativa la web de forma provisional, se han contabilizado 60.000 visitas de las que el 15% eran internacionales, fundamentalmente del continente americano.

El proyecto informático, pionero en su época, se inició en 1993 y ha posibilitado la digitalización del patrimonio bibliográfico, archivos privados, sumarios y artículos de revistas además de la prensa editada en el País Vasco y Navarra. En 2004 se firmó un acuerdo con el Departamento de Cultura del Gobierno vasco y se creó la 'Biblioteca Digital Vasca' con alrededor de 3.000 monografías desde el siglo XVI hasta la Guerra Civil, a las que posteriormente se han añadido más fondos.